



**Ahora puedes enviar y recibir mensajes por tu celular !**

**Click Aquí**

16 de Mayo del 2005 El Salvador C.A.

Revistas del Mundo

Ediciones Anteriores

## SECCIONES

- Portada
- Nacionales
- Dinero
- Deportes
- Internacional
- Mundo del Café
- Tecnología
- Editorial
- Opinión
- Revistas
- Investigaciones
- Caricatura
- Show
- El Tiempo
- Mundo Empresarial
- Mundo Salud
- Sociales
- Cines
- El pais y la gente
- Claves

## EL MUNDO

- Nuestra Empresa
- 35 Aniversario
- Contáctenos
- Suscripciones
- Publicidad



Los diputados de la Asamblea legislativa prometieron modificar las leyes electorales... pero no han cumplido/DEM

**Nota completa** ↓

23:00 PM CST 29 Apr 2005 (05:00 GMT)

Boris Zelada/Rafael Mendoza López

Mañana se cumplen dos años de la actual legislatura 2003-2006, dirigida por una directiva dominada por el PCN y el FMLN; y el balance cuantitativo y cualitativo que arroja es negativo para los cinco partidos políticos representados, a sabiendas de que difícilmente lograrán cumplir lo prometido porque el país está a las puertas de nuevas elecciones legislativas. Recuperar la credibilidad, transparencia administrativa y despartidización de plazas, además del compromiso de legislar con mayor agilidad, son entre otras, algunas de las promesas que los diputados no han podido cumplir.

Eso pese a que el estudio realizado por el Instituto Universitario de Opinión Pública, IUDOP de la UCA y la Fundación Ungo con el apoyo de varias organizaciones internacionales como AID, le otorgan al primer órgano estatal el 52.5 por ciento de confianza de parte del electorado, de acuerdo a los resultados del estudio **"La Cultura Política de la Democracia en El Salvador 2004"**.

No obstante los partidos políticos, ocupan la última posición en cuanto a confianza entre la población, porque sólo el 38.9 por ciento cree que pueden contribuir a la democracia.

El problema, sigue siendo al interior de la asamblea, la antagónica lucha entre la izquierda y la derecha, es decir FMLN y ARENA que desde hace varios años han polarizado a la clase política lo que ha repercutido negativamente en el desempeño de los diputados a la hora de tomar decisiones.

Aún así se han realizado 91 sesiones plenarias ordinarias, 13 solemnes y dos extraordinarias en las que se han aprobado 274 decretos de ley además de otros 144 con dispensa de trámites.

Horas hombre

**Investigaciones**

## La Asamblea Legislativa en deuda con el país

Evaluación A la legislatura le quedan seis meses de trabajo efectivo. Para fin de año la efervescencia electoral afecta el desempeño de los partidos.

©2005 - Editora El Mundo

15<sup>a</sup> calle poniente y 7<sup>a</sup> avenida norte #521, Centro de Gobierno, San  
Salvador  
PBX: (503) 2253300

[Portada](#) | [Nacionales](#) | [Dinero](#) | [Internacionales](#) | [Deportes](#) | [Todo El Mundo](#)

[Editorial](#) | [Opinión](#) | [El pais y la gente](#)

[Contáctenos](#) | [Suscripciones](#) | [Publicidad](#)